

Cuba et la Hongrie font match nul lors de la première ronde du Championnat du Monde d'Échecs par équipes



Les équipes masculines de Cuba et de Hongrie ont fait match nul 2 points à 2 ce dimanche lors de la journée inaugurale du X^e Championnat du Monde d'Échecs par équipes qui a lieu en Arménie du 19 au 28 avril .

Les parties qui se sont terminées par la nulle des GM Leinier Domínguez, 2729 points Elo , face au Hongrois Peter Leko (2713), et Lázaro Bruzón 2691 contre Zoltan Almasz (2698), et la victoire de leur homologue Yunieski Quesada, (2629) sur Richard Rapport (2710), 19 ans et 40^e du ranking mondial, ont contribué au match nul des Cubains et des Hongrois , qui ont enregistré leur première défaite de la compétition par l'intermédiaire du triple champion national Isam Ortiz, (2612), contre Csaba Balogh (2651) .

Dans les autres résultats, l'équipe de l'Inde a battu 3 points à 1 celle de l'Égypte, Israël a vaincu l'Arménie, la Chine l'a remporté sur les États-Unis et l'Ukraine sur la Russie, dans tous les cas, 2,5 points à 1,5.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/53287-cuba-et-la-hongrie-font-match-nul-lors-de-la-premiere-ronde-du-championnat-du-monde-dechecs-par-equipes>



Radio Habana Cuba